
Улучшить партийное 
руководство комсомолом

«Партия рассматривает молодежь как созидательную, 
творческую силу в борьбе советского народа за ком
мунизм» (Из Программы КПСС).

р? НАШЕМ большом коллективе ЛПИ учится и работает 
7400 членов ВЛКСМ. Подавляющее большинство сту

дентов —  комсомольцы. В таких условиях руководство ком
сомольской работой приобретает особое значение.

Ряд партийных бюро глубоко вникает в дела комсомоль
ских организаций, систематически руководит их работой. 
Так, например, сразу после избрания нового бюро ВЛКСМ 
на физико-металлургическом факультете было проведено со
вместное заседание партийного и комсомольского бюро. Сек
ретарь партбюро В. Г. Хорошайлов часто по конкретным те
кущим делам встречается с секретарем комсомольской ор
ганизации Виктором Ивановым и другими членами факультет
ского бюро.

Партийное бюро энергомашиностроительного факультета 
(секретарь тов. П. М. Михайлов) постоянно интересуется ра
ботой бюро ВЛКСМ. Большинство членов комсомольского бю
ро связаны с руководителями партийной организации фа
культета. Совместно они планируют и проводят многие ме
роприятия.

Друяшая работа дает свои результаты. Оба факультета при
ложили .серьезные усилия, чтобы добиться повышения успе
ваемости (сессия покажет, насколько они результативны), ус
пешно готовятся к летним комсомольско-молоделсным строй
кам, сделали первые, но заметные шаги по наведению поряд
ка в общежитиях, где резко̂  уменьшилось число случаев 
пьянства, драк и аморального поведения.

За последнее время партийное бюро ФРЭ и ГТФ стали боль
ше обращать внимания на комсомольскую работу, на идей
ную жизнь студенчества. В апреле партийное собрание фа
культета радиоэлектроники обсудило вопрос «О работе ком
сомольской организации факультета». 23 мая партбюро гид
ротехнического факультета заслушало отчет о работе бюро 
ВЛКСМ (к которому готовилось полтора месяца).

Тем не менее в работе комсомольских организаций ФРЭ 
и ГТФ много серьезных недостатков. В деятельности бюро 
ВЛКСМ отсутствуют необходимая четкость и проверка испол
нения, часто нарушаются сроки или просто не выполняются 
указания комитета ВЛКСМ. Комсомольский актив, начиная с 
секретарей этих двух комсомольских организаций, не прояв
ляет должной требовательности к себе.

Секретарь бюро ВЛКСМ гидротехнического факультета ком
мунист тов. В. Марков безынициативен, часто сам нарушает 
комсомольскую дисциплину. Спрашивается: где же резуль
таты «тщательных» проверок, где реальная партийная по
мощь, если многое (даже легко устранимое) остается по-ста- 
рому?

Очевидно секретари партийных бюро И. А. Водоватов и 
Г. А. Карев целиком «передоверили» членам партийных бю
ро руководство комсомольскими организациями, не учли, что 
у этих товарищей у  самих много неясных вопросов, мало 
организационного опыта по руководству комсомолом, недо
статочно знание идейных запросов современной молодежи. 
Подробное обсуждение комсомольской работы на расширен
ном заседании партбюро гидротехнического факультета пока
зало, что до последних дней это было именно так.

Партийный комитет не собирается предписывать членам 
партийных бюро, кому из них руководить комсомолом на фа
культете. Например, на энергоманшностроительном и физи
ко-металлургическом факультетах сами секретари партбюоо 
руководят работой комсомольской организации. Главное здесь 
в том, чтобы этот важный участок не ускользал из поля зре
ния секретаря, его заместителя, всех членов партбюро и парт
групоргов.

В оставшиеся недели текущего учебного года необходимо 
помочь комсомольской организации решить прежде всего две 
главные задачи: успешно сдать весеннюю экзаменационную 
сессию и хорошо подготовиться к летним комсомольско-моло
дежным стройкам.

Подбор надежных кадров руководителей, замполитов, парт
оргов, комсоргов и бригадиров, отбор лучших студентов, из 
числа подавших заявления о своем желании поехать на 
стройки и целину, составление заранее продуманных и широ
ко обсужденных планов политико-воспитательной, культурно- 
массовой и спортивной работы, трудовое и идейное воспи
тание большого отряда нашей студенческой молодежи —  вот 
некоторые, далеко не все, вопросы, в решении которых обя
заны повседневно оказывать свою помощь комсомольским ор
ганизациям наши партийные бюро.

И. РОГОВ, зам. секретаря парткома

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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С е с с и я  н а ч а л а с ь

НА С Н И М КЕ : на экзамене по курсу специальной автоматики электротермических цехов и 
установок в 564-й группе. Профессор А. В. Д О Н СКО Й  экзаменует студентов (слева направо) 
Г. Р Е З Н И К О В А  и И. ПОЛИНУ.

Эти студенты показали глубокие знания и получили отличные оценки.

Тихо! И д ут  э к з а м е н ы

Совещание ученых-энергетиков
2 |  МАЯ с. г. ректорат, партком 

и редакция газеты «Поли
техник» провели совещание уче
ных-энергетиков ЛПИ, посвящен
ное теме «Энергетики-политехни
ки —  народному хозяйству».

Совещание открыл и. о. прорек
тора ЛПИ по науке профессор 
А. Н. Климов, выступили с сооб
щениями профессор И. И. Кирил
лов, заведующий кафедрой турбо
строения; доцент П. Л. Иванов, 
заместитель декана ГТФ по науке; 
профессор И. А. Зайцев, декан

электромеханического факультета; 
профессор С. В. Усов, заведующий 
кафедрой электрических станций; 
профессор М. Д. Каменский, заве
дующий кафедрой электрических 
сетей и систем; доценты А. П. 
Селиванов и 0. Н. Бушмарин. На
писали статью, посвященную этой 
теме, профессора А. Л. Можевити- 
нов и Д. С. Щавелев.

Материалы совещания готовят
ся к печати и будут опубликова
ны в одном из ближайших номе
ров нашей газеты.

У  ПЯТИКУРСНИКОВ наступи
ла горячая пора —  сдача 

экзаменов. 23 и 24 мая по мелио
рации (кафедра инженерных ме
лиораций) экзаменовались группы 
514/1 и 512 гидротехнического 
Факультета, группа —  511/1 по 
водоснаблсению и канализации. На 
физико-металлургическом факуль
тете группы 561, 562 и 565 сда
вали экзамен по экономике орга- 
■низации и планирования.

Первые экзамены показали, что 
большинство студентов добросо
вестно готовится к  сессии, четко 
и уверенно отвечает на вопросы 
экзаменаторов. Одной из лучших 
групп на физико-металлургиче
ском факультете является 659-я. 
В зимнюю экзаменационную сес
сию здесь пятнадцать человек 
сдали все экзамены на «отлич
но» и лишь двое получили две 
четверки. В эту сессию первый 
экзамен по физико-химическим 
свойствам полупроводниковых ма
териалов вся группа сдала на «от
лично». В 562-й группе на «от
лично» сдали одиннадцать чело
век и одиннадцать получили «хо
рошо». В группе 561/1 на экза
мене по технологии сварки дав
лением отличные оценки получи
ли двенадцать человек. Досрочно, 
18 мая, сдала экзамен по автома
тизации сварочных процессов 
группа 566/2. Лишь Т. Дьякова 
из этой группы получила оценку 
«удовлетворительно». Остальные 
сдали также на «хорошо» и «от
лично». Оценку «удовлетвори
тельно» на физико-металлургиче

ском факультете получил и 
А. Левин, студент 564-й группы.

Видимо, тройку Левин получил 
не случайно. Нужно отметить, что 
это очень способный, но не ста
рательный парень. До третьего 
семестра Левин учился без троек, 
в зачетной книлске у него боль
шинство оценок было отличных. 
Но затем учиться ему, видимо, на
доело, он стал пропускать лекции, 
в пятом семестре еле тянул на 
«удовлетворительно». Стали наб
людаться и случаи нарушения 
дисциплины.

Левина часто вызывали в де
канат. Дело дошло до того, что 
его уже хотели исключить из ин
ститута. Он пообещал исправить
ся, снова стал усиленно занимать
ся. Результаты не замедлили ска
заться: у него опять стали появ
ляться хорошие и отличные оцен
ки.

Нынешнюю сессию Левин начал 
лишь с «тройки», в то время как 
в группе одиннадцать человек по
лучили отличные и лишь двое 
хорошие оценки.

А вот в 563-й группе пять че
ловек вообще оказались не допу
щенными к экзаменам. Они во
время не сдали зачет по техноло
гии сплавов цветных металлов. 
Экзамены— не лотерея, к ним 
нужно тщательно готовиться, ра
стить знания в течение многих 
учебных лет. А Я. Цейтлин, на
пример, систематически отличал
ся недобросовестностью, много 
раз пропускал лекции, плохо 
учился, имел «хвосты» по лабо
раторным работам. Разве можно 
после этого от него ждать хоро

ших результатов. Несколько не
удовлетворительных оценок в 
прошлые семестры имелось у 
Н. Благих.

На гидротехническом факульте
те порадовала группа 511/2. Здесь 
все студенты получили отличные 
оценки. В группе 514/2 лишь 
один человек получил «хорошо», 
все остальные также сдали на 
«отлично».

Один за другим к столу экза
менатора подходят студенты. Чет
ко звучат их голоса. Уверенно на 
все вопросы отвечает Андрей Ква
сов, студент 512-й группы.

—  Видимо, вы счастливый; у 
вас три пятерки, —  шутит экза
менатор доцент Н. В. Зарубаев и 
поясняет: —  В списке вы числи
тесь пятым, билет вам достался 
пятый, за ответы я вам также 
ставлю «пять».

Когда вслед за Квасовым отлич
ные оценки получили А. Сапитоя, 
В. Муцинын, 0. Беляков, А. Морд
винова и другие, Н. В. Зарубаев 
удовлетворенно заметил:

—  Так держать!
Дй, так держать, товарищи сту

денты! Сессия только началась, 
работы впереди много.

Шумно у дверей аудиторий. 
Напряженно думают студенты, по
лучившие экзаменационные биле
ты. Нельзя упустить ни одну ме
лочь, нужно подробно во всем 
разобраться, ответить на все во
просы. Хоть пятикурсники и от
читываются сейчас за семестр, 
итоги фактически подводятся им 
за все пять лет обучения.

Ф. Т ЕРЕН ТЬЕВ
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ИТОГИ РАБОТЫ СЕТИ ПАРТПРОСВЕЩЕНИЯ
Закрепить семинарскую 

форму занятий
Р  ТЕКУЩЕМ учебном году по 

решению парткома в сети 
партпросвещения для коммуни
стов парторганизации управления 
института был создан семинар.

Главной задачей семинара яв
лялось глубокое изучение его слу
шателями теоретических проблем, 
выдвинутых XX II съездом, новой 
Программой КПСС. Всего в семи
наре активно участвовало 16 че
ловек, занятия проводились еже
месячно.

В прошлом учебном году участ
никами семинара были изучены 
две темы: «Создание материально- 
технической базы коммунизма —  
главная экономическая задача пар
тии и советского народа» и «За
дачи партии в области материаль
ного благосостояния и достиже
ния самого высокого жизненного 
уровня советского народа».

За период с октября 1962 го
да по июнь 1963 года было прове
дено восемь занятий. За это время 
изучены темы «Переход от капи
тализма к коммунизму —  путь 
развития человечества», «Итоги 
ноябрьского Пленума ЦК КПСС», 
«Формирование коммунистических 
общественных отношений», «Вос
питание нового человека —  прак
тическая задача коммунистическо
го строительства», «КПСС в пе
риод развернутого строительства 
коммунизма».

Важнейшим условием работы 
семинара являлось глубокое са
мостоятельное изучение каждым 
его участником исторических до
кументов XX II съезда партии, 
докладов Н. С. Хрущева и ма
териале© ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС. Для этого своевременно 
давался план основных вопросов 
по каждой теме с рекомендацией

необходимой литературы. На се
минарских занятиях после крат
кого вступительного слова руко
водителя широко практиковалось 
заслушивание докладов. Затем не
редко развертывалось оживленное 
обсуждение теоретических вопро
сов, иной раз переходившее в то
варищескую дискуссию. В заклю
чение руководителем подводились 
итоги.

Почти все коммунисты, кото
рым поручались доклады, по-серь- 
езному относились к их подготов
ке, глубоко изучали рекомендован
ную литературу. С хорошими до
кладами по решениям ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС выступили 
тт. В. М. Михайлов, П. А. Нови
ков, А. Ф. Бучева, Е. Ф. Панфе
рова. Их выступления, в которых 
они правильно теоретически обо
сновали решения Пленума 
ЦК КПСС о необходимости пере
стройки партийного руководства 
народным хозяйством, были насы
щены хорошими примерами и 
фактами, убедительно подтвер
ждавшими большое народнохозяй
ственное и политическое значение 
этих решений. Занятия семинара 
по итогам ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС вызвали большой инте
рес и прошли при высокой ак
тивности участников.

С большим вниманием были за
слушаны содержательные доклады 
гг. П. М. Ванина, В. М. Михайло
ва, М. 3. Линькова, Н. Н. Сторон- 
кина по теме «Переход от капи
тализма к коммунизму— путь раз
вития человечества» и доклад 
В. И. Ширяева, посвященный 
вопросу развития двух форм со
циалистической собственности по 
теме «Формирование коммунисти
ческих общественных отношений ).

Особенно активно прошло об
суждение на семинаре темы «Во
спитание нового человека —  
практическая задача коммунисти
ческого строительства». Здесь 
надо отметить содержательные вы
ступления тт. В. М. Михайлова —  
о формировании научного миро
воззрения, И. И. Белова —  о тру
довом воспитании и его значении 
в формиро)ванпи нового человека, 
Н. Н. Сторонкина о задачах вос
питания советских людей в духе 
коммунистической морали.

На последнем занятии семинара 
при подведении итогов за год 
участники положительно отзыва
лись о его работе. Тов. Сторонкин 
сказал, что семинарская форма 
занятий является наиболее целе

сообразной и активной формой 
партийной учебы и что ее нужно 
использовать в будущем учебном 
году.

Опыт занятий семинара по изу
чению теоретических проблем 
X X II съезда КПСС показал, что в 
составе его участников имеются 
политически подготовленные ком
мунисты, которые успешно могут 
быть использованы парторганиза
цией для проведения бесед и док
ладов среди рабочих и служащих 
•института по важнейшим вопро
сам текущей политики нашей пар
тии.

И. ХМАРА, 
руководитель семинара

С большой активностью
V  СПЕШНО закончился учеб

ный 1962/63 год в сети 
партийного просвещения гидро
технического факультета. Итоги 
учебного года были' подведены 
на последнем открытом партсо
брании коммунистов ГТФ 16 мая.

На факультете действовали че
тыре семинара для профессорско- 
преподавательского состава общей 
численностью 91 человек и четы
ре кружка для учебно-вспомога
тельного персонала и служащих 
с 44 участниками. Кроме того, 
пять преподавателей занимались 
самостоятельно. Таким образом, 
почти все работники факультета 
повышали свой идейно-теорети
ческий уровень.

Наиболее активно и содержа
тельно проходили семинары кон
кретной экономики (руководитель 
семинаров А. А. Чеботарев) и 
философского (Я. X. Абрамов).

Большинство участников этих 
семинаров сделали доклады на ту 
или иную тему, предусмотренную 
программой, и принимали актив

ное участие в обсуждении докла
дов. Руководители семинаров 
отметили активную работу про
фессоров Н. А. Филимонова, А. В. 
Белова, С. Д. Окорокова, доцентов 
и преподавателей Г. В. Клишеви- 
ча. II. А. Шерешевского, П. Л. 
Иванова, А. Г. Соколова, В. Г. Де
ментьева, А. П. Селиванова. М. А. 
Михалева, ст. лаборанта К. К. Ре- 
мизниковой и др.

Но были и такие товарищи, ко
торые. записавшись на семинар, 
ни разу не удостоили его своим 
посещением (А. К. Ханаева', 
Л. I I . Александров).

В кружках наиболее активны
ми были тт. Автономов, Ершов, 
Петрунин, Барышева, Сарайская, 
Крутовских.

Основной тематикой работы се
минара, руководимого Я. X. Абра
мовым, были вопросы техниче
ского прогресса; семинар, руково
димый А. А. Чеботаревой, изучал

конкретную экономику гидротех
нического строительства; семинар 
под руководством Е. С. Гимель- 
штейб занимался проблемами ки
бернетики, и семинар, руководи
мый В. Г. Семибратовым, изучал 
общефилософские вопросы.

Кружки, руководимые тт. Н. И. 
Головачевским и Г. В. Исаевым, 
изучали историю КПСС, а руково
димые Н. П. Кулеш и Т. М. Ме- 
дейко занимались вопросами те
кущей политики..

Кроме указанной выше плано
вой тематики все семинары и 
кружки изучали материалы но
ябрьского Пленума ЦК КПСС и 
вопросы идеологического воспита
ния советских людей в связи с 
недавно прошедшими совещания
ми работников литературы и ис
кусства вместе с руководителями 
партии и правительства.

В работе политсети оказали 
действенную помощь члены ка
федр общественных наук тт. А. А. 
Васильев, П. И. Никитин, Г. Г. 
Кожухарь, Э. Е. Студенцова и 
А. Г. Шевелев, выступавшие с 
докладами по важнейшим узло
вым вопросам политики, экономи
ки и теории марксизма-ленинизма,

Большую помощь в работе по
литсети оказал также парткаби
нет при парткоме ЛПИ, регулярно 
проводивший семинары и ин
структивные доклады.

Для закрепления изучаемого 
материала в помощь слушателям 
кружков была организована экс
курсия по историческим местам 
Ленинграда.

Изучение дисциплин обществен
но-политического цикла студента
ми в этом году проходит успешно. 
Некоторые студенты-коммунисты 
уже сдали досрочно экзамены по 
истории КПСС.

Доцент А. СЕЛИВАНОВ

Положительный 
опыт кафедр

Как мы строим 
свою работу

Теоретическая конференция 
первокурсников

ЗА К О Н  об укреплении связи 
школы с жизнью поставил 

перед институтом и перед кафед
рой начертательной геометрии и 
графики, в частности, ряд задач, 
которые надо было решить.

М ы  предвидели, что первокурс
ники будут иметь несколько (а 
иногда и значительно) худшую 
подготовку к  учебным занятиям 
по сравнению с прежними студен
тами, так  как школьники станут 
не только учиться, но и работать. 
М ы  представляли себе и то, что 
производственники, пришедшие в 
институт после перерыва в уче
бе или окончания вечерней или 
заочной школы, будут, конечно, 
иметь пробелы в знаниях, по 
сравнению со студентами, посту
павшими в институт ранее.

Поэтому мы еще раз" тщательно 
проанализировали учебные про
граммы в части методики изложе
ния и, не снижая научного содер
жания, сделали их более просты
ми для понимания и усвоения дан
ного курса. Все задания по курсам 
кафедры (графические работы) 
были такж е  пересмотрены. Нё со
кращая числа заданий, так как 
это снизило бы качество подготов
ки студентов, мы откорректирова
ли внутреннее содержание их и 
сделали вполне выполнимыми для 
«среднего» студента. Правда, для 
этого коллективу кафедры при
шлось весьма основательно пора
ботать.

Бы ло очевидно, что недостаточ
но только выдать задание, дать 
пояснение к  нему и потребовать 
выполнения в установленный срок. 
Надо было еще обеспечить сту
денту возможность самостоятель
но разобраться в задании, пра
вильно выполнить его и твердо 
уовои.ть .о.енрвны.е положения. Д ля

каждого задания поэтому разра
ботаны были образцовые чертежи, 
вспомогательные таблицы, плака
ты, наглядные пособия, курс лек
ций и печатные методические по
собия, пользуясь которыми к а ж 
дый студент мог самостоятельно и 
доброкачественно выполнить лю
бое задание по программе курса.

Чтобы курс начертательной гео
метрии не казался студентам ка 
кой-то абстракцией, нашим кол
лективом совместно с кинокабине
том созданы девять диафильмов. 
В  них показано, как инженер от 
абстрактных геометрических по
строений переходит к  конкретным, 
конструктивным формам деталей 
и узлов машины. Таким образом, 
теоретическую науку как бы мате
риализовали, овеществили, облек
ли в конкретные конструкции. 
Подчеркнем, что этот методиче
ский прием пробудил у многих 
студентов интерес к начертатель
ной геометрии.

Кроме того, к слову «препода
вать» мы добавили «и учить». Это 
означало: надо не только излагать 
то, что должен знать студент, но 
и научить его, как усвоить дан
ный предмет.

Учет знаний у нас поставлен 
так, что ежедневно на экране 
можно видеть успеваемость и 
темп работы любого студента.

Д ля отстающих студентов на
значаются дополнительные кон
сультации, на которые он обязан 
явиться, а в случае неявки через 
деканат принимаются меры воз
действия.

На нашу кафедру, как и на 
другие общеобразовательные ка 
федры, ежегодно приходят новые 
преподаватели, еще не имеющие 
педагогического опыта. Общие 
установки для наших преподава

телей обсуждаются на кафедраль
ных заседаниях, а для совершен
ствования педагогических прие
мов, методики ведения занятий, 
приобретения приемов и опыта 
для «молодых» преподавателей 
организован постоянный семинар.

Чтобы систематически осуще
ствлять контроль качества работы 
каждого преподавателя, оказывать 
своевременную помощь и устра
нять допущенные или возможные 
ошибки, на кафедре имеется не
сколько методических бригад, ра
ботающих под руководством до
центов и старших преподавателей.

Работа кафедры проходит с 8 
часов утра и до 11 часов вечера. 
При этих условиях трудно со
брать всех членов кафедры одно
временно, а это делать необходи
мо. Поэтому по договоренности с 
составителем расписания учебных 
занятий мы имеем для всей ка 
федры четырехчасовое «окно» еже
недельно. В  это «окно» мы плани
руем семинары по идеологической 
работе, по повышению квалифи
кации; профсоюзные собрания и 
общекафедральные совещания.

Проведенные нами мероприя
тия, конечно, не устраняют всех 
трудностей, и мы, естественно, 
стремимся улучш ать свою работу. 
Однако и сейчас уж е  имеются 
некоторые положительные резуль
таты, о которых следует сказать 
Так, успеваемость студентов пб 
нашей дисциплине составляет 95 
98 процентов, а недостающие 5— 
3 процента допустимо считать, по 
моему мнению, естественным отсе
вом.

Профессор Я . П А В Л О В ,
заведующий кафедрой начерта
тельной геометрии и графики

23 мая состоялась теоретиче
ская конференция первокурсни
ков инженерно-экономического 
факультета, посвященная славно
му юбилею —  60-летию II  съезда 
РСДРП. Руководил подготовкой к 
этой конференции старший препо
даватель кафедры истории КПСС 
Е. С. Ольховский.

С докладами перед собравши
мися выступили студенты. Так, 
Лидия Гуляева посвятила свое 
выступление теме «Историческое 
значение II  съезда РСДРП». 
«Партия —  вдохновитель и орга
низатор победы Великой Октябрь
ской социалистической револю
ции» —  на эту тему сделала до
клад Лидия Сергеева. Вопрос ин
тернациональных традиций в дея
тельности КПСС был освещен в 
докладе Николая Великанова. 
Светлана Осокина выступила с 
докладом на тему «Возрастание 
роли КПСС в период разверну
того строительства коммунизма;', 
и Виктор Сопоцкий —  на тему 
«КПСС —  партия всего совет
ского народа».

Все доклады были содержа

тельными. Студенты использовали 
многочисленную литературу, фак
ты и примеры из современной 
жизни. Особенно интересный до
клад сделала Светлана Осокина. 
Она увязала тему «Возрастание 
роли КПСС в период развернутого 
строительства коммунизма» с 
местным материалом, показав 
роль партийной организации ин
женерно-экономического факуль
тета в совершенствовании учеб
ного процесса и активного вовле
чения студентов факультета в на
учно-исследовательскую работу по 
договорам с промышленностью.

На конференции присутствова
ло сто человек. Они с большим 
вниманием прослушали доклад
чиков.

В заключение выступил декан 
ИЭФ доцент П. Н. Батуров. Он 
отметил, что все доклады были 
сделаны на высоком уровне, и 
призвал студентов еще глубже 
овладевать наукой и техникой, 
указал на великую роль Комму
нистической партии в развитии 
науки и технического прогресса.

Покорители «молний»
« В  эфире —  молодость» —  так 

называлась передача, организо
ванная на днях Ленинградской 
студией телевидения.

Под рубрикой «Покорители мол
ний» ленинградские кинорепорте
ры рассказали о нашем институте. 
На экране —  фасад главного зда
ния института.

Затем объектив кинокамеры был 
направлен в лабораторию техники 
высоких напряжений. Здесь зрите
лям был показан зал, где осуще
ствляется характеристика вну
тренней изоляции аппаратов и 
трансформаторов.

На наружном испытательном 
стенде демонстрировался каскад 
испытательных трансформаторов 
на 2,25 миллиона вольт в дей
ствии при испытании длинной 
пирлинды изоляторов и длинного 
воздушного промежутка (10 мет
ров).

Пояснения по работе лаборато
рии техники высоких напряжений 
давали младшие научные сотруд
ники Г. Г. Лысаковский и О. Д. 
Шилин, по наружному испыта
тельному стенду —  доцент Г. Н. 
Александров и инженер В. Н. Р у 
дакова.
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П я т ь д е с я т  л е т  в с т р о ю  КПСС

Пример честного служения п е р и  и народу
- | И Ю Н Я  с. г. исполняется 75 лет И вану Г авриловичу Зи- 
*  линскому, представителю  зам ечательной  ленинской гв а р 
дии, члену К П С С  с 1913 года, токарю  л аб о р ато р и и  техноло
гии м аш иностроения Л ен инградского  политехнического инсти
тута. Ш естьдесят д в а  года  трудится  И ван Г аврилович, из них 
25 лет — в наш ем  институте. П равительство  вы соко оценило 
политическую  и трудовую  деятельн ость его, н агради в  о р де
ном Л ен ина и м едалям и  « З а  доблестны й тр у д  в годы Великой 
О течественной войны», « З а  оборону Л ен инграда» , «В пам ять 
250-летия Л енинграда» .

Коммунисты В ы боргского рай о н а  в 1962 году  послали 
И. Г. Зилинского своим д елегатом  на XX II 'съезд К П С С , из 
года  в год они вы бираю т его членом районного ком итета 
партии, а тр у дящ и еся  В ы боргской стороны  — своим деп у та
том  в районны й Совет.

В свои сем ьдесят  п ять  лет И ван Гаврилович чувствует се
бя бодро. В лаб о р ато р и и , где он р аб о тает , ем у  поручаю т наи 
более слож ны е зад ан и я , вы полняет он их безупречно. Свой 
богаты й производственны й опы т и зн ани я зам ечательны й тр у 
ж ен и к  передает м олоды м  ‘сотрудникам  лаборатории .

Больш ой ж изненны й путь прош ел стары й больш евик И ван 
Г аврилович Зилинский. К оллектив Л ен инградского  политехни
ческого института от  душ и п о зд р ав л яет  своего ю би ляра  со 
славны м сем идесятипятилетием , ж ел а ет  И вану Гавриловичу 
доброго  зд о р о вья  и новы х успехов в трудовой  и политиче
ской деятельн ости  на благо  наш ей социалистической Родины.

Н иж е мы публикуем  воспом инания стары х  больш евиков о 
боевом пути И вана Г авриловича Зилинского.

10(11 ГОД... У в°р °т завода земле- 
1 дельческих машин в городе 
Николаеве уже который день 
стоит пестрая, разноликая толпа. 
Это безработные* Мировой эконо
мический кризис, второй год бу
шующий в России, пригнал сюда 
старых и молодых, квалифициро
ванных и чернорабочих; мужчин, 
женщин и даже детей”'. У всех на 
душе тяжелая, гнетущая мысль: 
«Примут ли?»

—  Зилинский! —  выкликает 
подрядчик.

—  Я  здесь, здесь! —  звенит 
детский ломкий голос, и перед 
сверлящим, недоверчивым взором 
хозяина, вынырнув из толпы, по
явился светловолосый подросток.

—  Из поляков? —  хмуро до
прашивает хозяин.

—  Нет, кажется, —  отвечает 
подрядчик. Зовут Иваном, а по 
отцу —  Гаврилов...

—  Сколько тебе лет, Иван? —  
интересуется хозяин.

—  Пятнадцать исполнилось... 
недавно, —  говорит ‘ запинаясь 
Вашоша, а сам краснеет. Впервые 
в жизни он говорит неправду, 
прибавляя себе для «солидности» 
целых два года: иначе не примут 
на работу.

Иван Зилинский нравится ка
питалисту Донскому: он достаточ
но высок, силен и, видимо, малый 
скромный...

—  А читать умеешь? —  допы
тывается заводчик.

—  Умею... В городском Кон
стантиновым учился.

Это тоже по душе Донскому: 
Константиновское училище на 
хорошем счету.

—  В машинное отделение, к 
механику, —  приказывает под
рядчику хозяин.

Так более 60 лет тому назад 
Иван Гаврилович Зилинский на
чал свой трудовой путь россий
ского пролетария. Заводчику 
Донскому было, конечно, невдо
мек, что через два года пятнадца
тилетний Ваня Зилинский по за
данию революционеров-подполь- 
щиков станет застрельщиком за- 
бастовки на заводе земледельче
ских машин.

Вспоминая тот период, Иван 
Гаврилович со свойственной ему 
скромностью говорит, что он был 
«лишь на подхвате», «подручным 
у старших товарищей», организо
вавших забастовку. . С чувством 
огромной любви, не померкшей в 
десятилетиях, он говорит об 
Иване Гордейчуке, Ефиме Карасе
ве и о других товарищах-подполь- 
щиках, которые в Николаеве учи
ли Ивана Гавриловича конспира
ции, пролетарской солидарности, 
мужеству и бесстрашию в классо

вы х  боях с бурж уазией .
—  А что к ас а ет ся  забастовки  

н а  заводе братьев  Д онских, —  
у то чн яет  товари щ  Зи ли н ски й , —  
м оя роль там  в ы р ази л ась  лиш ь 
в том, что я  уговорил  м аш иниста 
при остан ови ть м аш ину, когда р аз
д астся  п р и зы вн ы й  гудок  к н ачалу  
стачки . Главную  роль в забастов
ке, повторяю , и грал  рабочий, ко
торы й  дал  гудок, а  я  ему только 
помогал.

Р асп р ав а  над  забастовщ икам и 
не зам едлила н а ч а ть ся . Ч асть  а к 
тивистов  —  органи заторов заба
стовки  бы ла п о саж ен а  в  тю рьм у, 
а д р у гая  часть  уво л ен а . В ы гнали  
за  ворота и Ваню  Зилинского.
Н аступи ли  т я ж ел ы е  дн и  безрабо
тицы .

спаНЯ°ннаГУ ™ изомР1один Гавриловича. Иван Гаврилович Зилинский-
всех, все -  за одного!», не оста- ,, -  с Михаилом Ивановичем живой свидетель и активньш 
вила в безе юного забастовщика. Калининым мне посчастливилось участник революционных событии 
Вт НТО Зилинского л т т ь я  01ШР1С- работать на заводе « А и ваз» , —  в П етрограде в ф еврале и во врс- 
ли ™  работать иа французский ™ вг,Рнт Иван Гаврилович. -  мя Великой Октябрьской социали- 
судостроительный завод. Около Я  оыл вхож в его семью, оыл на стической революции. Он был в 
десяти лет проработал он на ™  квартире, когда он жил в числе инициаторов известного в 
этом заводе. Революционные со- Озерках. Раоота_л с ним в Леснов- Политехническом институте ми- 
бытия 1904-1905 годов не про- порайонном комитете тинга в мае 1917 года, на кото-
шли даром для молодого рабо- РСДРП(о). ром выступал В. И. Ленин,
чего. И ван Г аврилович распро-мрииввввввввввиввинвяяБвввшшвшвнввввввввввиивввнвявввйвяивавивявввввввнаввввт 
стр ан я л  по городу п роклам ац и и ,5
пом огал ор ган и зо вы вать  дем он-5 Обзор печати
странии , неоднократно вы бирался 
рабочим и делегатам и  для  п р ед ъ я в 
л ен и я  ультим атум ов кап италистам  
об у л у чш ен и и  услови й  труда, 
введени и  восьм ичасового рабочего®  П А Р Т К О М О М , проф ком ом  и саны  к  том у ж е  очень образны м  
дн я  и л и  других  требо ван и й ,»  •*-* ком итетом  В Л К С М  со здано  язы ком .
в ста ва в ш и х  на п овестку  дн я  т о г о Е в  настоящ ее врем я ж ю ри, которое В корреспонденции Г . В асилье- 
впем ени "о су щ еств л я ет  смотр стенны х га- вой и Г .  М ясниковой  рассказы -

Н асту 'пивш ая р е ак ц и я  п о с л е |зет  института. вается  о зам еч ательн ом  опы те вое-
революции 1905 года обрушила Из числа „а смс р р — ,  р а ^ ы  с _ « и
свои у д ар ы  н а  подпольщ иков. 11оВстенны х газе т  вы годно отличается  усто о л ств
совету  товарищ ей  И ван  Гаврило-Е от ДРУГИХ «В ы соковольтник» —  сказан о  в коппеспонIг (л "стен газета  партийной, профсою з- о о т  1X0 сказан о  в корреспон-
вич покидает Н иколаев . С Реко“- Ной и ком сом ольской организаций  денции: «О сновны м  ядр о м  группы 
м ендательны м  письмом  п 0Дп0ЛЬ_Вк а ф едр электрических сетей и тех- электронны х устройств  являю тся 
щ иков-болы и евиков  он прибы л вЕники вы соких напряж ений . Э та  следую щ ие старейш ие работники 
П етербург. В газета хорош о о ф о рм ляется , здесь института и л аб оратори и  ГВН —

—  Это был новы й этап  в  МОСМ-много пом ещ ается рисунков", ка- старш ий инж енер К овал ев  Н. А., 
политическом  росте, —  заявляетВ рикатур , ф отограф ий. Н о глав- инж енер Г ребеш ков С. С., элек- 
И ван  Г аврилович -  Нечего гр е-§ « о е  - - в м й .  участвует  м „о ГоЧ„с- &  Н  И ва- 
х а  таи ть , к р а с н о б а и - м е н ь ш е в и к и ^ " ™ »  авторски»  актив. в,-А., которы е пом им о своих ос- 
и дем агоги и з левоэсе^ровских тер-В  В озьм ем  хотя бы последний, новны х производственны х обязан - 
рористов вн если  нем ало м елко-^первом айский номер «Высоко- ностей очень много вним ания уде- 
бурж уазной  дребедени в моеЕвольтнижа». В нем опубликовано  ЛЯ10Т воспитанию  и обучению  ма- 
сознание. Б о л ы н еви к и -п и тер ц ы В 12 м атериалов  на сам ы е различ- СтеРствУ м олоды х рабочих, пере-
первы м и ЭТО зам етили  и со СВ0Й-Вные тем ы  из ж нзни коллектива. Д П ервы м  требованием”  коллекти- 
ственны м  им упорством  н ач ал и в 3 д есь  „  первом айская  перед овая , ва грРуппы Рк М0Л0ДЬ1М рабочим
вы ко р ч евы вать  все, что в РеДил0ЕКонкретны м  язы ком  рассказы ваю - явл я ется  то, чтобы  они система- 
м ар ксистско-лени нскои  теории ОВщая о д ости ж ен и ях  каф ед р . З а -  тически, упорно и хорош о учи- 
пролетарской  револю ции. В метки о работе политсем инаров, о лись. Если то т  или другой  моло-

Н а заводе «Сименс-Ш уккерТ>>Ввоспитательной и научной р або те  дой то вар и щ  не вы полняет своих 
(тепереш ни й  завод «Э лектроси-Есо студентам и , корреспонденция, обязанн остей  перед  коллективом , 
л а »  им  С М К ирова) И ван Гав-Епосвящ енная борьбе  бригады  за  он п од вергается  критике на об- 
рилович ' всту п ает  ‘ в ‘ рядыВзвание  ком м унистического тр у да , ш ем собрании группы. 
т)пттптт('йЛ с  ■ .  йлпт 5 п03Д Ра в л е н и я  новым к ан д и д атам  М етод  вы вода  «на круг» приме-
РС Д РП (б). Видны е деятели  ? о л ь - | [аук> итоги ф отоконкурса и д а ж е  н яется  иногда „  к взрослы м  това-
ш евистскои  п ар ти и  М. И. ^<1ЛИ_Е0 б30р стенны х газет, вы пускаем ы х рш цам . И  не бы ло случая, чтобы 
НИН, А. С. К иселев, 10. X. Л уто-Е партийны м и и ком сом ольским и кто-то оскорбился в ответ на 
винов бы ли непосредственны м иггруппам и. З ам етк и  все  конкретны  искреннее ж ел ан и е  коллектива по- 
н аставн и кам и  и у чи тел ям и  И ванами убедительны , а некоторы е напи- мочь товар и щ у  исправиться».

День ото.дня все больше зака
лялся в революционной борьбе 
Иван Гаврилович Зилинский. 
Вместе с передовыми пролетария
ми Выборгской стороны он под
готавливает Октябрьское воору
женное восстание, затем активно 
участвует в нем. Когда рабочие 
взяли власть в свои руки, тов. 
Зилинский налаживает снабжение 
продовольствием, являясь чле
ном коллегии Выборгской продо
вольственной Управы.

Честный и самоотверженный 
солдат ленинской гвардии, он вы
двигался партией на самые бое
вые участки борьбы. В 1920 году 
он на польском фронте —  помощ
ник комиссара бригады; в про
славленной дивизии Киквидзе он 
военный комиссар дивизионного 
транспорта, а по окончании граж
данской войны Иван Гаврилович 
более девяти лет работает в орга
нах КК-РКИ.

Среди коммунистов Выборгской 
стороны Иван Гаврилович снискал 
добрую славу активного борца за 
коммунизм, пламенного глашатая 
великих ленинских идей, изло
женных в Программе нашей пар
тии, принятой XX II съездом 
КПСС, на котором тов. Зилинский 
был делегатом от выборжцев. 
Сейчас он член РК  КПСС, депу
тат райсовета Выборгского района.

Отмечая 75-летие со дня рож
дения и 50-летие активной поли
тической и общественной деятель
ности Ивана Гавриловича, совет 
старых коммунистов при Выборг
ском РК  КПСС горячо поздравляет 
его с юбилеем и желает дорогому 
Ивану Гавриловичу доброго здо
ровья, многих лет жизни, личного 
счастья и дальнейшего плодотвор
ного участия в партийно-полити
ческой жизни на благо нашей со
циалистической Родины.

По поручению совета старых 
коммунистов при Выборгском РК 
КПСС: В. Ф. БЕЛ Ы Ш ЕВ , член 
КПСС с 1917 года, В. А. ВАЙ
НЕР, член КПСС с 1915 г., А. А. 
БРУСНИЧКИН, член КПСС с 
1919 г.

нвввопнвваввБИ^шзнозЕиввввпсаошвввв!

1 а

| Содержательная стенгазета
З ам ети м , кстати , что если бы 

п одобная практи ка проводи лась 
во всех производственны х, особен
но в учебных, группах института, 
то  мы имели бы н аверн яка  только 
хорош ие и удовлетворительны е 
р езультаты  в работе  и учебе. Опыт 
группы  электронны х устройств к а 
ф едры  ТВ Н  необходим о расп р о 
странить наш им  партийны м , проф 
сою зны м и ком сом ольским  о р га 
низациям  в Л П И  повсеместно.

О тм ечая полож ительн ы е м ом ен
ты  в газете  «В ы соковольтник», хо
чется, одн ако , зам етить, что ф о р 
м ат  ее непомерно велик, ш ирина 
газетного  листа р авн а  полутора 
м етрам , а длин а иногда доходит 
до  пяти  и более м етров. Зам етки , 
располож ен ны е в верхней и н и ж 
ней частях  газетного  листа, читать 
неудобно. К ром е того, оф орм ле
ние такого  ф о р м ата  требует очень 
больш ого труда  и в р я д  ли у д о б 
но д л я  худож ни ков . .Стенную  г а 
зету , т ак  ж е  к а к  и печатную , н у ж 
но стрем иться вы пускать одного 
ф орм ата , 1 ж ел ател ьн о  не очень 
больш ого. Если у редколлегий есть 
в д о статке  хорош ие х у д о ж н и ки - 
оформ ители , то  лучш е чащ е вы пу
скать  стенгазету , наприм ер два  
.р аза  в месяц.

В к аж д о й  стенной газете  о б я з а 
тельно  до л ж н о  бы ть у казан о , чей 
это орган , обозначены  номер и д а 
та  вы хода. Н екоторы е газеты  з а 
бы ваю т это  дел ать , заб ы в аю т  т а к 
ж е  в верхней части заго л о вк а  пи
сать призы в «П ролетарии  всех 
стран , соединяйтесь!», то гда  как  
это необходим о д ел ать  из номера 
в номер.
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В ФОНД ПАМЯТНИКА
На 25 мая с. г. коллектив 

ЛПИ в фонд памятника защит
никам Ленинграда в Великой 
Отечественной войне собрал 
3649 рублей 49 копеек. В 
сборах приняло участие 3100 
человек. Сейчас в институте 
нет ни одного подразделения, 
которое бы не внесло свою 
лепту в это благородное дело.

Самую крупную сумму внес 
физико-металлургический фа
культет —  453 рубля 48 ко
пеек. На втором месте —  элек

тромеханический факультет —  
408 рублей 85 копеек.

Самые крупные взносы по
ступили от профессоров: от 
М. Д. Каменского —  100 руб
лей, от А. М. Залесского —  
25 рублей, от 0. И. Непорен- 
та —  20 рублей. Коллектив 
экспериментальной мастерской 
сверхурочно отработал три ча
са, а заработанные деньги 
внес в фонд памятника.

Сумма взносов продолжает 
расти, сбор средств продол
жается.

В  честь газеты «Правда»

Восстановить сквер
В ОЗЛЕ 7-го корпуса находит

ся небольшой, но очень 
уютный, красивый скверик. Здесь 
имеется фонтан, и на нем, на ме
таллической доске, высечено: 
«Сад создан энтузиазмом политех
ников 1953— 1954 гг.».^

Хорошую память о себе оста
вили энтузиасты-политехники 
пятидесятых годов! Буйно разрос
лись деревца. Здесь были, разби
ты клумбы, поставлены скамейки, 
сад обнесен изгородью. Немного 
средств понадобилось, чтобы со
орудить фонтан. Нашли старый 
электроизолятор высокого напря
жения, обложили его камнями, 
провели воду —  и забили, заиск
рились на солнце серебристые 
струйки, привлекая прохожих, 
внося своеобразную красоту в 
пейзаж сквера.

Любили сюда приходить сту
денты. Свежий воздух, зелень и 
аромат цветов благотворно дейст

вовали на посетителей, служили 
хорошим местом для отдыха.

Но таким сад был лишь до 
прошлого года. Однажды чья-то 
недобрая рука разобрала забор; 
черствые люди, равнодушные к 
красоте, вытоптали траву, поло
мали молодые деревья. С тех пор 
травой поросли клумбы, не цве
тут больше цветы, не радует глаз 
разбитый фонтан.

Нужно восстановить этот хо
роший уголок для отдыха. С ули
цы поставить ограду, заново в 
сквере разбить клумбы, реставри
ровать фонтан, расставить скамей
ки.

Энтузиастам пятидесятых годов 
сад приходилось возводить на 
пустыре. Жильцам 7-го корпуса 
нужно лишь кое-что подремонти
ровать, обновить и не допускать 
того, чтобы сквер превращался в 
пустырь.

Ф. ФЛЯГИН

СОБИРАЙТЕ КНИГИ
Для библиотек целинных сов-в комитет комсомола с 10 до 

хозов мы повезем с собой книги. 18 часов.
Чем больше, тем лучше. Наш ин- „ .
ститутский отряд не должен * д м КШ1ГИ> студенты, 
отстать от других. Сдавайте книги Целинный штаб ЛПИ

Победитель в беге на 3000 
среди мужчин А. Яковлев.

Фото студента Г. Кекина

О  Е С Е Н Н И Й  крое на приз га- 
зеты «Правда» в этом году 

проводился 12 мая.
С 10 часов утра до 2 часов дня 

непрерывно стартовали студенты- 
политехники, около 1000 бегунов 
приняло участие в этом тради
ционном соревновании. Победите
лями кросса в 1963 году стали 
студенты:

1000 м —  Н. • Салазкина 
(Ф М Ф )  —  3 мин. 22 сек., М . Чер- 
някова (М М Ф ) —  3 мин. 24 сек., 
М . Сафонова (М М Ф ) —  3 мин. 
29 сек.

3000 м —  А. Яковлев (инже
нер) —  9 : 12,0 сек., Г1. Сыродоев 
( Г Т Ф )  —  9 : 14,0 сек., А. Долма
тов (Ф Р Э )  —  9 : 14,0 сек.

В  командном первенстве среди 
факультетов лучшими оказались 
механики —  2 очка. Остальные 
места распределились следующим 
образом:

Г Т Ф  —  5 очков, Э л М Ф  —  7 оч
ков, Ф и зМ Ф  —  7 очков, Ф М е тФ — 
12 очков, Э н М Ф  —  12 очков, 
И Э Ф  —  13 очков, Ф Р Э — 14 очков.

Среди второкурсников наибо
лее организованными и сильными 
оказались электромеханики, вто

рое место заняли механики, тре
тье —  металлурги.

Среди третьекурсников физики 
замяли 1-е место, меха,ними— 2-е, 
гидротехники —  3-е место.

Подсчитаны командные резуль
таты в соревнованиях на лучшую 
академгруппу среди I I  и I I I  кур 
сов.

1-е место —  группа 241/2: 15 
человек, участвовали, набрали 
2651 очко.

2-е место —  213-я гр: участво
вало 12 человек —  2536 очков. 
3-е место гр. 243/2: 20 человек-  
2270 очков. 4-е место —  гр. 393-6: 
11 человек —  2270 очков. 5-е ме
сто —  233-я гр.: 12 человек —  
2147 очков.

В. С Т Е П А Н О В ,
гл. судья соревнований

Преступник

Экскурсия па остров 
Валаам

Валаамский пейзаж.

П  СЕРЕДИНЕ апреля общест
венными организациями фа

культетов был подведен второй 
этап конкурса па лучшую группу 
института, а  также выявлены луч
шие группы факультетов. Вот 
они: 541 (ММФ), 474 (ИЭФ), 421 
(ЭлМФ), 569 (ФМетФ), 511 (ГТФ), 
236/1 (ЭнМФ).

На большинстве факультетов 
академические группы активно 
участвовали в социалистическом 
соревновании. Но зачастую это 
важное дело пускалось на само
тек, а на факультете радиоэлект
роники и физико-механическом 
соревнование совсем не проводи
лось. Это произошло потому, что 
слабее участвовали факультетские

комсомольские бюро и комитет 
ВЛКСМ института в проведении 
конкурса. За активное участие в 
общественной работе института и 
хорошие показатели в учебе луч
шие группы факультетов профко
мом института были награждены 
переходящими вымпелами и пре
мированы поездкой на теплоходе.

11 мая студенты этих групп от
крыли экскурсионную навигацию 
по Ладожскому озеру до острова 
Валаам. В их распоряжении был 
комфортабельный теплоход «По
пов». Отличному отдыху сопутст
вовала на редкость хорошая, теп
лая погода. До позднего вечера 
на верхней палубе теплохода слы
шались студенческие песни. В 
семь часов утра теплоход подошел 
к району Валаамского архипелага, 
который представляет собой не
сколько десятков островов. Нам 
очень понравилась природа этого 
сурового уголка нашей страны. 
Здесь на голых камнях растут де
ревья. Куда ни кинешь взгляд,—  
всюду вода. Несмотря на скудные 
почвенные и климатические усло
вия, руками человека на остро
вах созданы фруктовые сады, 
плоды которых неоднократно бы
ли дипломированы за хорошее ка
чество.

Мы познакомились с историей 
острова, его достопримечательно
стями, осмотрели, в частности,

скиты и монастыри. В десять ча
сов утра мы отправились в ту
ристские походы пс острову по 
трем маршрутам —  в шесть, две
надцать и двадцать пять километ
ров. Погода была настолько теп
лой, что, несмотря на то что во
да в озере была холодной, все же 
нашлись желающие искупаться.

Поездка на остров Валаам всем 
нам очень понравилась, и мы го
рим желанием снова посетить 
этот красивый уголок Ладоги.

Г. ЛЕВИН, 
член профкома ЛПИ На пути в Валаам.

наказан
И З  З А Л А  С У Д А

]-1 АРОДНЫЙ суд Выборгского 
'  района г. Ленинграда в от

крытом судебном заседании 9 мая 
1963 года рассмотрел дело по* об
винению студента второго курса 
физико-металлургического факуль
тета ЛПИ Ф. Мусаева в нанесении 
им ножевого удара В. Есиновско- 
му, студенту Ленинградского пе- 
диатриче ского института.

Суд установил. В  ночь на 1 ян
варя 1963 года в общежитии 
студентов Педиатрического инсти
тута на Кантемировской улице в 
доме №  28 проводился новогод
ний вечер. Студенты Политехни
ческого института, проживающие 
на Лесном проспекте в доме 
№  65, в числе которых был Му- 
саев, пытались пройти в общежи
тие к медикам. Дежурные по об
щежитию на вечер их не пусти
ли. Политехники затеяли драку. 
Мусаев раскрыл имевшийся у не
го перочинный нож и стал им 
размахивать, угрожая ранить лю
бого, кто к нему подойдет.

Студент Л. Вольвачев пытался 
отнять у него ноле, но сделать 
это не смог. После этого Мусаев 
нанес удар ножом оказавшемуся 
рядом В. Есиновскому, хотя тот 
в драке участия не принимал и 
на Мусаева не нападал. Утверж
дение Мусаева, что он нанес но
жевое ранение по неосторожно
сти, противоречит обстоятельствам 
дела.

Суд признал Ф. Мусаева ви
новным, преступник получил по 
заслугам.

Редактор И. Л Е Б Е Д Е В
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